
Luc Ferry - OGM : pour sortir de la logique politico-médiatique !

Quels enseignements tirer de la très médiatique affaire Séralini ? Les politiques ont-il joué leur rôle ? Une société peut-elle
progresser si ses orientations sont uniquement dictées par la peur ? Luc Ferry prend du recul et ne mâche pas ses mots !
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